



aefe
Agence pour
l'enseignement français
à l'étranger



LA CHORALE DU LYCEE FRANÇAIS DE LOME

A la rentrée de septembre 2023, nous allons poursuivre les activités de la chorale qui a pour but de doter nos élèves d'une culture musicale et artistique à partir des activités de perception et de production de son. Cette dernière s'inscrit au cœur des dimensions spécifiques du projet d'établissement et répond au désir du Ministre de l'Éducation Nationale et de la Jeunesse : l'existence d'une chorale au sein de chaque lycée.

L'opportunité d'une heure hebdomadaire de chorale est donnée à tous nos élèves en un enseignement mis en œuvre dans les mêmes conditions sanitaires que l'enseignement de l'éducation musicale (disposition, masque, distanciation, nettoyage, etc.) selon un emploi du temps bien précis. Ce sera une expérience du plaisir de chanter ensemble et de découvrir des situations polyphoniques simples. Ce sera également l'occasion de mieux préparer les élèves à certains événements culturels qui rythmeront la vie du lycée sans oublier une éventuelle candidature à la Chorale des Lycées Français du monde. Cette Action Pédagogique Pilote de l'AEFE dont l'orchestre va connaître cette année la participation d'un deuxième élève de notre lycée dans la catégorie Piano.

Début des répétitions en Septembre 2023.

LE PROFESSEUR DE MUSIQUE

